



## 花や自然と「笑顔」で会話

### ◆入笠山すずらん祭り

6月1日(土)~30日(日)入笠すずらん山野草公園で「すずらん祭り」が行われました。期間中の22日(土)・23日(日)・29日(土)・30日(日)は富士見町観光ブースを設け、わたあめ・ポップコーンの振る舞いや特産品が販売されました。訪れた方々は、花の宝庫「入笠山」に咲く花々や山野草を楽しみました。



## 「全力」の先に見えたもの

### ◆第42回 富士見町陸上競技選手権大会



6月22日(土)茅野市運動公園陸上競技場で第42回富士見町陸上競技選手権大会が行われました。小中学生から一般男女まで、幅広い年齢層の方が参加しました。

日々練習の成果を出そうと、自分の全力を出しきって「本気」で駆け抜けた選手たち。そして本気の一撃の結果、自分自身が成長するための「勇気と自信」を得たことだと思います。



## 子どもたちの安全を願う

### ◆諏訪建設労働組合 保育園補修

6月30日(日)諏訪建設労働組合富士見支部の皆さんにより、富士見保育園のボランティア補修工事が行われました。当日は、園児用手洗い場・テラス・園庭等の痛んだ箇所などを、手際よく工事していただきました。



支部長の小池勝秀さんは、「組合員の技術を地域に活かす取り組みとして、今後も長く続けて行きたい」と汗を流していました。



## 心地よい風が吹く友好関係

### ◆富士見町・川崎市友好協定締結20周年記念式典

7月13日(土)富士見パノラマリゾートで富士見町・川崎市友好協定締結20周年記念式典が行われました。行政や議会、地域関係者の方約80人が参列してこの20周年を祝いました。富士見町からは洋ランの花鉢を、川崎市からは工芸の写真立てを贈り合い、入笠山山頂付近にてヤマザクラやヤマモミジを植樹し、今後の友好関係を誓いました。



## 「集中度・最高点」の本気を信じて

### ◆消防ポンプ操法大会

6月23日(日)町の大会が富士見中学校校庭で、また7月7日(日)諏訪地区大会が原村の原小学校校庭で開催されました。

消防ポンプ操法では研ぎ澄まされた究極の集中度、仲間との絆、自分の存在意義を求めることが、成功へと結びつきます。

団員の皆さん日々、挑戦し続けてきた強い意志に「眞の本気」を感じていました。

また競技が終わるたびごと、これまで練習してきた成果に、家族や友人から大きな拍手が送られました。



▲ポンプ車操法の部【優勝】第1分団



▲小型ポンプ操法の部【優勝】第4分団



▲富士見町消防団 喇叭隊

### 【町の大会結果】

ポンプ車操法の部 優勝 第1分団  
小型ポンプ操法の部 優勝 第4分団

### 【諏訪地区大会の結果】

ポンプ車操法の部 優勝 富士見町第1分団  
小型ポンプ操法の部 第6位 富士見町第4分団  
ラッパ吹奏の部 第4位 富士見町消防団 喇叭隊

●諏訪地区大会のポンプ車操法の部で優勝した富士見町消防団第1分団は、8月4日(日)長野市飯綱高原で開かれる県大会に、諏訪の代表として出場します。

### 町の大会(富士見中学校校庭)

